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PROTOKOLL ÜBER DIE SITZUNG DER LENKUNGSGRUPPE  01/2016 

vom Dienstag, 5. April 2016 im Gemeindeamt Orth an der Donau. 
 
 

Beginn:  19:35 Uhr        Ende:  20:45 Uhr 
 
 

Anwesende: 

Bgm. J. Mayer, Vzbgm. Mag. E. Wagnes, GGR M. Bauer, GGR F. Krammer, GR B. Humer, 

Mag. S. Hofireck, Josef Linhart, DI R. Margl, F. Prem , DI G. Schuecker 

 

Schriftführer: 
 

Mag. Franz Kratschinger 

 

Tagesordnung: 
 

1. Protokoll der letzten Sitzung 

2. Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 

3. Allfälliges und Organisatorisches  

 

        

1. Protokoll der letzten Sitzung 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung ist allen Teilnehmern zugegangen. 

 

2. Berichte aus den Arbeitskreisen (Projektstatus, etc.) 

 

AK Mensch & Natur 

DI R. Margl berichtet über die laufenden Projekte. 

 Beim Projekt Wachtelgraben wird derzeit eine Spundwand eingebaut. 

 Beim Projekt Dotation Orth ist die Detailplanung im Laufen, es wird allerdings mit 

der via donau abgestimmt, die die Sanierung des Hochwasserschutzdammes in den 

nächsten Jahren durchführt. 

 Beim Projekt Langer Grund wurde der Bereich verkleinert. Das 

Naturschutzverfahren ist erledigt. Die wasserrechtliche Bewilligung soll in den 

nächsten Monaten erfolgen. 

 

AK Markt in Orth 

GR und Marktbeauftragte Brigitte Humer berichtet, dass die Umsetzung eines Frische- und 

Schmankerlmarktes erledigt ist und die Eröffnung bereits erfolgreich umgesetzt wurde. Sie 

hofft, dass der Markt weiterhin von so vielen Besuchern wie bei der Eröffnung genutzt wird. 

Da das Ziel des Arbeitskreises erreicht ist, soll dieser geschlossen (aufgelöst) werden. 

 

AK Meierhof 

Vzbgm. Mag. E. Wagnes berichtet über den Baufortschritt der Veranstaltungshalle: Die 

Vorbereitungen für die Estrichherstellung sind im Laufen. Die Vereine haben ab 18.3.2016 

mit den Trockenbauarbeiten begonnen. Bis jetzt wurden 294 Stunden an Eigenleistungen 

erbracht. Für die Küche konnten tlw. gebrauchte Einrichtungen gekauft werden. Hr. J. 

Linhart hat dies in Abstimmung mit Hr. Zieserl abgewickelt.  
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Die Eröffnung ist für 4. September 2016 im Zuge des Erntedankfestes gemeinsam mit der 

FF-Orth geplant.  

Die Malerarbeiten gehören derzeit durchgeführt; diese waren grundsätzlich als 

Eigenleistungen geplant; ev. Beratungen und Unterstützungen sollen mit Baumeister Ing. 

Ribarich abgeklärt werden. Für die Parkplätze in der Graf-Salm-Gasse und die 

Kanalanschlussherstellung wird seitens des Gemeindeamtes eine Kontaktaufnahme mit DI 

Denk für die Arbeiten erfolgen (zusätzlich bei Kanalanschlussherstellung prüfen ob 

Richtung Westen ev. Leerrohr mitverlegt werden sollte oder ob der Anschluss am 

Hauptkanal ohnedies leicht möglich ist). 

 

AK Ortsbild-Verkehr 

Bgm. Mayer und DI G. Schuecker berichten, dass die Verkehrsverhandlung für den Bereich 

Kirchenplatz und Uferstraße für den 22. April 2016 anberaumt ist. Plan wäre die Umsetzung 

der Bauarbeiten im Herbst 2016 und Frühjahr 2017. 

 

AK Ärztezentrum 

GGR M. Bauer berichtet, dass mit dem Haus mit Leben ein Besprechungstermin geplant ist, 

bei dem man die Möglichkeiten einer gemeinsamen Nutzung eines Gebäudes und die sich 

dadurch ergebenden Synergien bespricht. Ebenso wurde bei der Ärztekammer ein Vortrag 

über Gruppenpraxen besucht. 

 

Dorferneuerungsverein 

Mag. S. Hofireck berichtet über die erfolgreich durchgeführten Bärlauchtage. Es waren ca. 

900 Besucher im schlossORTH. Weiteres Ziel ist die Förderung der Orther 

Gemeinsamkeiten sowie die Durchführung des Stammtisches. Für den Sommer ist ev. ein 

Familienausflug geplant. Weiterhin Verstärkung der Entwicklung in Richtung soziale 

Dorferneuerung. 

 

3. Allfälliges und Organisatorisches 

 

Vzbgm. Mag. E. Wagnes berichtet, dass vom ehemaligen Projekt Jung und Alt – 

Zusammenarbeit mit dem Haus St. Michael – Brückeneröffnung - ein Fotobuch von der 

NMS hergestellt wird. FK teilt mit, dass das Projekt direkt von der Gemeinde unterstützt 

wurde. Bgm. Mayer sagt die Kostenübernahme für das Fotobuch zu. 

 


